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４年間の歩み

生徒会役員 卒業生より

　私は生徒代表宣言を行いました。この

頃は人前へ出ることに慣れておらず、非

常に緊張したのを覚えています。式辞用

紙が震えるほどでした。「この学校で友

好関係を築いていけるのか」と不安に

思っていましたが、入学式の数日後には

友達ができていました。その友達は３年

生になった今でも関係が続いています。

　１年生に行った郡上の大滝鍾乳洞はと

ても綺麗で、２年生で行ったビーチラン

ドのイルカショーはド迫力！３年生のナ

ガシマは色々な乗り物にのったりし

て・・・どこもとても楽しくていい経験

ができました。

　僕たちは、北海道へ行きました。小樽で

はチーズケーキ・バターサンド・新鮮な海

産物。札幌ではジンギスカンとおいしいも

のを堪能しました。思い出にガラス工芸品

と洞爺湖と書かれた木刀を買ったのですが

木刀は空港で武器判定を受けるので注意が

必要です。

入学式の思い出

遠足の思い出修学旅行の思い出

　学年全員で初めてのスポーツレクリエー

ション！得意な人も苦手な人でも全員が

笑って楽しんでいました。負けず嫌いな僕

は、楽しむより勝つために真剣に取り組み、

その結果、優勝することができました。今

思うと「もっと楽しんでおけば良かった

な。」と少し後悔しています。和気あいあ

いとした空気で良い思い出となりました。	

ボーリング大会の思い出

　４年生の私は２回も観劇することができ

ました。１年次には「リトルマーメイド」、

２年次には「ノートルダムの鐘」と、２つ

の全く異なる世界観・価値観を持った作品

を見ることにより、ディズニー音楽・

ミュージカルの凄さを再確認する素晴らし

い体験でした。

劇団四季の思い出
　１，２年次は東文化小劇場で行いまし

た。ダンス部・音楽部や有志・ＰＴＡの

方々の発表。ゲストを招いてのアンサン

ブル演奏・大道芸など楽しませて頂きま

した。

文化祭の思い出

Ｈ２年 会計 大川 海翔 Ｈ29年 副会長 吉井 千尋

Ｒ２年 役員 眞野 優也

Ｈ29年 書記 水谷 素弥

Ｒ２年 書記 佐々木 美海

卒業式の思い出　R２年 副会長 纐纈 奈美

Ｒ２年 会長 永　 祐

　私は送辞を行いました。緊張しすぎてあまり覚えていませんが、終わったあとに、たく

さんの先生から「立派だったよ」と声をかけてもらえて、ほっとしました。卒業生の先輩

方をみて、一年後の自分に姿をかさねて、気が引き締まりました。来年は先輩方のように、

かっこいい姿をみせられるよう学校生活をがんばりたいと思います。

開校以来、生徒会役員を中心に生徒会活動を積み重ねてきました。卒業生に思い出を聞きました。



	 みなさんにとってこの一年はどのような一年間でしたか。振り返ってみれば今年度は、学校においても新型コロナウイルス感染症によ

り想定しなかった変更が数多くみられた年でした。生徒会の行事についても検討と工夫を重ねて実施してきました。これからの社会は、

今まで当たり前であったことが大きく変化していくと言われています。そのような時代を生き抜くには、変化へのしなやかな対応、そし

て柔軟性を持つことが大切です。ただ、どのような状況にあっても自分らしさ、個性を大切にし、皆さん自身を大切にして欲しいと思い

ます。それができれば、周りの人の良さにも気づくことができ、互いを高めあうことができるからです。今後も行事等の新しい在り方を

工夫し、楽しく充実した学校生活となるよう努めていきます。 城北つばさ高等学校　校長　織部　匡久

校長より

活動の記録

校外行事ナガシマスパーランド

後期生徒会の歩み

後期生徒会役員
会  　長 ： 市川　紗愛
副 会 長 ： 纐纈　奈美
書　　記 ： 梶田　安弘
書  　記 ： 高山　心菜
書  　記 ： 福永　星奈
会　　計 ： 山下　慶悟

● ｅ-スポーツ部
　AICHI	IMPACT

　　リーグ・オブ・レジャンド部門出場

● 愛知県高等学校定時制通信制
　生徒作品発表会
　　奨励賞　一年　村田　葵

　　奨励賞　二年　野上　朱莉

● 全国高等学校定時制通信制教育振興会
　優秀生徒の表彰　

　　三年　加藤　哲慎

　　三年　大坪　千晏

● 愛知県高等学校
　定時制通信制教育振興会賞
　　三年　青木　陸馬

　　四年　岩間　楓

● 優秀生徒賞
　　三年　永𠮷　祐

１年生より
　長いようで短い時間でしたが楽しむことができまし

た。クラスメイトともより良い仲を深めることができ、

楽しい時を過ごすことができました。

２年生より
　コロナ禍で今期の学校イ

ベントはもうないと思って

いたので高校生活の良い思

い出になりました。

学校説明会
　来校された中学生や保

護者の方々にパンフレッ

トを渡したり、席へ案内

しました。沢山の中学生

と接して改めて先輩にな

るんだなあと感じました。

（山下慶悟）

体育祭
　コロナ禍での体育祭は感染予

防対策をし、何とか実行でき学

校生活での１つの思い出作りが

できました。					（梶田安弘）

　後期の大きな行事はこれが初

めてで緊張しましたが、クラス

や生徒会で準備など協力しあい

楽しかったです。	（福永星奈）

マスク配布
　創作部で無地のガーゼマス
クを解体してリメイクマスク
を作りました。ミシンで縫っ
たり、チェック柄の布を付け
たり不器用ながらも頑張りま
した。作ったマスクにイラス
トを添えて配りました色々な
方に喜んで頂けて光栄でした。

（高山心菜）

愛知県高等学校定時制通信制生徒
生活体験発表大会
	 学校外でも行事で、私たちは発表者・

審査員の方々のサポート役をしました。

私は司会をやりました。沢山の人の前で

話すのはとても緊張しましたが終わった

後に「司会がよかったよ」と言ってもら

えてうれしかったし、生徒会に入ってよ

かったなと思いました。		（纐纈奈美）

３年生より
　白鯨や嵐など絶叫系アトラクショ

ンを楽しみました。並ぶ時間は長か

ったけど乗っている時間は一瞬に感

じました。


